

## COMUNICADO 07-2021-JD

Estimados Laguneros:

Les informamos que el miércoles 10 de febrero el médico encargado abandonó la posta sin avisar. Este grave hecho, sumado a diversas quejas recibidas sobre el servicio, ha llevado a la Junta Directiva a la decisión de rescindir el contrato con la firma Intensiva Médica.

La firma ALLSERVIMED, que anteriormente nos prestó servicios, se hará cargo de la posta a partir del día jueves 18 de febrero. La firma Intensiva Médica cubrirá el servicio de posta hasta el 17 de febrero.

Agradecemos su comprensión.

Cañete, 14 de febrero del 2021.

Atentamente.

La Junta Directiva.